

Klubmeisterschaft mit 3 Österreichischen Rekorden

David wieder mit 3 Rekorden

Am Samstag wurde die 51. Klubmeisterschaft im Volkshaus Lerchenfeld ausgetragen und die ACU Krems Familie organisierte einen Leckerbissen für alle Hantelsport-Begeisterten. Vor toller Kulisse und einem Rekordschiedsgericht zeigten die Athleten fantastischen Hantelsport.

In der Klubmeister U9 weiblich siegte **Marielies Koch** mit toller Technik und 14 kg Reißen und 16 kg Stoßen.

U11 weiblich siegte die regierende Staatsmeisterin **Sarah Fischer** mit 35 kg Reißen und mit neuem Vereinsrekord im Stoßen 45 kg, an der Österreichischen Rekordlast von 40 kg im Reißen scheiterte sie ganz knapp.

In der Klubmeister U 13 männlich wurde **Irsa Franz Jakob** mit 26 kg Reißen und guten 36 kg im Stoßen Zweiter.

Sieger und Star dieser Veranstaltung war der Österreichische Rekordhalter **David Fischer**: (wieder Körpergewicht um 3,5 kg reduziert) stellte er mit 50 kg im Reißen seinen 8., mit 57 kg Stoßen seinen 9. und mit 107 kg im Zweikampf seinen 10. Österreichischen Rekord seiner Laufbahn auf.

Bei den Meister der Meister gab sich Lokalmatador **Ewald EWI Fischer** keine Blöße und siegte mit der Tagesbestleistung von 125 kg Reißen und 141 kg im Stoßen. Zweiter wurde **Claus Sedlacek**, vor **Markus Koch** und vierter wurde Martin Nemeč.

In der Gästewertung startete **Boshidar Boshilov** mit 152 kg Zweikampf, **Förstel Michael** mit 138 kg im Zweikampf, **Sitter Simon** mit 124 kg im Zweikampf, **Tichy Alexandra** mit 130 kg im Zweikampf diese Athleten und Athletinnen verstärken 2011 das Team des ACU Krems.

In der Gästeklasse U11 männlich siegte **Wiktorow Miroslaw** mit 25 kg Reißen und 33 kg im Stoßen.

Das traditionelle Vater/Sohn-Stemmen gewannen Ewald und David Fischer vor den Najemniks und den Schebestas aus Schwechat.

Bei der Vater/Tochter-Wertung siegten Sarah und Ewald Fischer vor Marielies und Markus Koch.

Abgerundet wurde diese tolle Veranstaltung durch eine wunderschöne Tombola und die vielen Ehrengäste darunter Bürgermeisterin Inge Rinke, Vizebürgermeister Resch, Stadtrat Bauer, Kiesling, Spillauer, Nationalrat Ewald Sacher und Chef der Sportunion Raimund Hager. Der ACU Krems bedankt sich bei allen Helfern, Gönnern und bei der Kremser Kampfmansschaft für die Unterstützung bei der tollen Klubmeisterschaft.